

**Протокол
очередного рабочего собрания Окружного Совета по Обслуживанию АА
Северо-Западного округа России от 28.12.2021 в скайпе.**

Присутствовали:

Игорь (СПб, Пушкин, «Ступени»), председатель ОСО СЗ, председатель комитета по исправительным учреждениям (КИУ)
Владимир (СПб, «Своречник»), заместитель председателя ОСО СЗ, председатель литературного комитета (ЛК)
Александр (Великий Новгород), член ОСО СЗ, председатель комитета по лечебным учреждениям (КЛУ) ОСО СЗ
Андрей (СПб, «Ступени»), член ОСО СЗ, председатель комитета по информированию общественности, СМИ и РПЦ (КИО) ОСО СЗ
Анна, (СПб, «5 линия»), член ОСО СЗ, председатель комитета по финансам (КФ) ОСО СЗ
Денис (СПб, «Правобережная»), член ОСО СЗ, председатель комитета по взаимодействию внутри округа (КпВВО) ОСО СЗ
Светлана (СПб, «Октябрьская») член ОСО СЗ, председатель комитета по информационным технологиям (КИТ) ОСО СЗ
Татьяна (СПб, «Стальная балка») член ОСО СЗ, председатель уставного комитета (УК) ОСО СЗ
Нина (СПб, «Мужество»), член ОСО СЗ, исполнительный директор ФПАА СЗО ДАР (фонд ДАР)
Елена - бухгалтер фонда ДАР;
Михаил – наблюдатель;
Сергей (СПб, «Купчинская/Серафим»), секретарь ОСО СЗО.

Регламент: 90 минут без перерыва

Кворум:

Присутствует 12 человек, из них 9 членов ОСО СЗ с правом голоса.

Итого: 9 человек с правом голоса. Кворум есть.

Повестка:

1. Отчеты комитетов о текущем состоянии дел
2. Разное

1. Игорь, председатель ОСО СЗО, председатель КИУ Приветствие. Прощу представиться.

По КИУ: связались с УФСИН, все документы оформлены и отправлены, договор на три года в стадии заключения. Также отправлен обновленный список (8 человек) на право прохода в СИЗО, ведется проверка. После решения этих вопросов, перейдем к колонии в Саблино. Уже откликнулись готовые служить. Также делаем презентацию для УФСИН, собираем видеоролики с опытом ИУ. Призываем всех у кого есть опыт и возможность направлять видео ролики на мою почту.

Доп. вопросы в повестку есть два вопроса от Светланы. Вопрос с ОКВЭД фонда ДАР и с зарплатой исполнительного директора и главного бухгалтера фонда ДАР. И вопрос по круглому столу в Луге – кто туда поедет?

2. Анна, председатель КФ Отчет размещен в чате. Остаток на 23.11.2021 – 51 024. Приход – 14 843. Расход – 54 755. Итого: Остаток к распределению – 11 112. (Резерв: 20 000 + 15 000 экспресс тесты + 22 500 конференция).

3. Светлана, председатель КИТ Изменили первый раздел «О нас». Сделали ТЗ на второй раздел «Новичку». Возник вопрос – размещать ли на нашем сайте видеоматериалы, где медицинские работники говорят о нас? Наши мнения разделились. Делать ли раздел «Врачи о нас» с такими видео?

Комментарий Владимира Мы сотрудничаем в разными направлениями администрации, ИУ, врачи. Если врач рассказывает об АА и о сотрудничестве с АА, то это допустимо для размещения на сайте АА. Если же врач говорит об алкоголизме, как о диагнозе, то это другой вопрос. Т.е. всё зависит от того, о чем он говорит, какова информационная нагрузка. В целях информирования новичка рассказ врача об АА и его взглядах на АА конечно целесообразен.

Комментарий Игоря Привлекательность наших идей, а не пропаганда. А кто кроме нас может говорить о нашей привлекательности со стороны. Например врачи, полицейские, журналисты. Всё, что связано с АА пожалуйста. Для остальной информации, например об алкоголизме, как о диагнозе, как о сугубо медицинском заболевании, есть специальные сайты.

Светлана Тогда если у нас в комитете не будет единого мнения, мы будем сбрасывать видео в чат Окружного Совета для обсуждения и принятия решения.

Светлана По вопросу зарплаты (доп.вопрос в повестку). Первый вопрос - размер зарплаты исп.директора и глав.бухгалтера – они были утверждены на время и нужно принять решение повышать их дальше или не повышать. Второй вопрос - о форме выплаты заработной платы и размере отчислений.

Комментарий Игоря - предлагаю подготовить конкретные финансовые расчеты.

Комментарий Татьяны – хочется услышать мнение фин.комитета.

Комментарий Владимира - предлагаю финансовому комитету, совместно с исп.директором фонда и глав.бухгалтером фонда подготовить конкретные финансовые расчеты.

Комментарий Андрея - прошу обратить внимание, что для Нины это единственный источник доходов и другого она не имеет, поэтому вопрос индексации важен. Нужно просчитать и решить.

Комментарий Михаила - предлагаю рассмотреть вариант самозанятости.

Игорь покидает собрание. Вести собрание продолжает Владимир.

Комментарий Александра - предложение по ведению собрания. Использовать опыт РСО и вопросы за которые мы должны голосовать, и обсуждать заранее выкладывать, чтобы мы могли ознакомиться заранее, уточнить информацию, задать вопросы.

Комментарий Владимира - предлагаю за неделю до начала собрания все вопросы в повестку выкладывать в чат, чтобы обсудить их и на собрании принять решение.

Комментарий Елена, глав.бухгалтер - внесу ясность. Это не индексация. Была договоренность когда устанавливались зарплаты, что они установлены на срок 3 месяца и потом буду пересмотрены. Три месяца давно прошли. И речь идет о выплате зарплаты в установленном порядке со всеми зарплатными налогами, также как предполагалось всю операционную работу офиса вести через фонд Дар, также в установленном порядке. Также поднималась проблема по ОКВЭД. Текущие ОКВЭД не соответствуют реалиям – их нужно менять.

Вопрос Татьяны – Почему у нас сайт aasrb стал сайтом Северо-Западного региона.

Ответ Светланы – Сайт aasrb оплачивается ОСО и функционирует для региона. Был запрос насколько регионам нужно выкладывать региональную информацию на сайт. Нужность подтверждена.

5. Денис, председатель КпВВО

Произведён обзвон по телефонам групп в расписании по регионам (Калининград, Вологодская, Архангельская). Расписание актуально, про нас знают. В Вологодской есть группы, которые тоже хотят на сайт в расписание (параллельный офис).

Поступил вопрос о ссылках на сайты АА регионов на прошлом окружном комитете просили сделать ссылки на интернет ресурсы регионов на нашем сайте. Сайт АА Калининграда мы нашли, ссылку сделаем, а у каких регионов еще есть свои сайты? и еще у меня вопрос, АА Мурманска сам по себе? он у нас в СЗО не входит? (у них тоже сайт есть). Вопрос связан с тем, что много ресурсов которые кто-то когда-то сделал и забросил, поэтому хотелось бы чтобы группы регионов сами сказали, что именно хотят на сайте СЗО видеть? Можете помочь? Работа в этом направлении уже ведется! Созваниваемся с регионами

Взаимодействие с движением АА Автопробег «Дорога к жизни» (Наталья и Павел). Развитие, обслуживание стендов в удаленных населенных пунктах Ленинградской области. Предложил помощь в наполнении стендов в Волховском районе ЛО – 10 стендов планируем разместить в январе 2022 года.

Поступило обращение о поддержке для Круглого стола в г. Луга. Нужны информационные материалы, люди с опытом. Круглый стол состоится 28 января в 16.00 в Администрации г. Луга.

Комментарий Владимира - по поводу размещения групп в расписании и на сайте, вопрос к Светлане. По поводу Луги предлагаю проинформировать Горком.

Комментарий Андрея - еду на Горком, объявлю.

Вопрос Александра - есть ли у луговчан планы по развитию АА в городе.

Ответ Дениса – планы есть. Одна из целей круглого стола – донести просьбу о предоставлении помещения. Группа активная, администрация заинтересована.

6. Андрей, председатель КИО – был в братском совете. Встречу с о.Максимом перенесли на январь. Собираюсь ехать в Лугу.

7. Александр председатель КЛУ – обзваниваю группы СЗ региона порядка, есть порядка 10 человек желающих поработать в составе комитета, есть предложение собираться раз в месяц в зуме и делится опытом работы комитетов ЛУ. В составили письмо в здравоохранение В.Новогороде. Получено письмо от нарколога Новгородской области.

8. Татьяна, председатель УК – провели одно собрание. Обсудили готовые редакции положения. Связались с комитетом РСО договорились об использовании их опыта.

Вопрос Александра - нужна помощь по составлению устава комитета ЛУ.

Ответ Татьяны – обращайтесь, поможем.

Комментарий Владимира – пользуйтесь положениями о комитетах РСО из Руководства...АА России.

9. Нина, исп.директора фонда ДАР - выдаем доверенности (уже 10ю). Подготовили комплект документов для УФСИН. Книги распространяются. Выдали комплекты двум новым группам. Журнал ЖАР разобрали весь. Поднялась цена ежедневника – 110 рублей. Есть заявка из Архангельска – собираю.

10. Владимир, председатель ЛК - Журнал ЖАР за 20й год – остатки решили раздавать бесплатно отдавая предпочтение новым группам и группам по регионам. Был вопрос по флаерам попавшим в книгу «АА взрослеет». По книге Юрия М. напечатанной группой Восход обращаем внимание, что эта книга не является одобренной конференцией и её реклама по рабочим чатам АА не корректна.

Вопрос Александра - есть ли литература для несовершеннолетних.

Ответ Нины - брошюра «Слишком молоды» есть.

Вопрос Андрея – предлагаю обсудить вопрос проведения очного собрания в следующем году.

Будем закрывать собрание. Молитва.

Следующее заседание ОСО СЗО АА - 25.01.2022, 20:30.

Примерная повестка на следующее заседание:

1. Отчеты комитетов.
2. Предложение по зарплате работников фонда ДАР
3. Проведение очного собрания.
4. Разное.

Протокол вел и отпечатал с записи Сергей (СПб, «Купчинская»/«Серафим»).